

Un cadeau musical aux Peupliers



Les résidents de la clinique des Peupliers ont suivi avec ravissement les prestations musicales des élèves. Photo RL

Comme il l'avait fait pour la clinique Pasteur pendant les fêtes de Noël, le CCAS de Villerupt a offert une heure musicale aux résidents de la clinique des Peupliers-Alpha-Santé. Rémy Narozny, directeur de l'école des Arts de la MJC, a accepté de décentraliser l'événement, qui a lieu habituellement dans une salle de répétition de la MJC. 12 élèves des classes de piano, de violon et de violoncelle ont fourni une belle prestation présentée par Marie-Chantal Hentzschel-Liège. Amélie Chaomleffel, ani-

matrice de la clinique, avait rassemblé une vingtaine de résidents dans la salle polyvalente. Ceux-ci ont apprécié les extraits musicaux, certains avec accompagnement vocal, puisés dans des répertoires variés : du classique, du contemporain, du traditionnel et des compositions personnelles.

Laurette Tinturier et Jean Hilbert, membres du CCAS, ont offert un sachet de friandises aux jeunes musiciens, satisfaits d'avoir consacré une heure de leur temps à égayer l'après-midi des personnes âgées.